

Expérimentateur-trice – Activité 1 : Fatma Bulut

Choisir un défi

Pour ce travail j'ai choisi le défi 4 : Renforcer la capacité de suivi des progrès [Défi 4 : Renforcer la capacité de suivi des progrès – Défi de la CUA \(opened.ca\)](#)

Il est très important de permettre aux élèves de suivre leur progrès et de voir ainsi que comprendre leur défi, pour pouvoir les dépasser. J'utilise plusieurs méthodes de rétroaction :

- En classe après avoir fait une dictée par exemple j'utilise l'évaluation des pairs qui permet aux élèves d'avoir la rétroaction d'un autre élève.
- Avec le code CHAMPION l'élève peut avoir une autoréflexion lorsqu'il se relie ou effectue la correction. Ce qui lui permet de comprendre l'erreur et d'appliquer par la suite la même méthode lorsqu'il a fini sa dictée et se relie.
- Après chaque mini leçon j'effectue une série de questions-réponses avec les élèves pour évaluer les notions comprises et réexpliquer les notions qui sont floues.
- Après chaque évaluation de fin de module je revois l'évaluation avec chaque élève individuellement pour revoir les notions mal comprises.